



Grupo de Amistad México-Bangladesh se propone generar condiciones para un tratado comercial bilateral

Se pronuncian por una agenda global que logre el bienestar de la gente

Boletín No.4033

Grupo de Amistad México-Bangladesh se propone generar condiciones para un tratado comercial bilateral

- Se pronuncian por una agenda global que logre el bienestar de la gente

Este jueves, el Grupo de Amistad México-Bangladesh, que preside la diputada de Morena, Rosalinda Domínguez Flores, se reunió con la embajadora de aquel país en México, Abida Islam, a fin de dar a conocer el plan de trabajo 2022-2024, que ayudará a fortalecer los lazos de amistad con miras a la firma de un tratado comercial.

La diputada Domínguez Flores sostuvo que es parte de las responsabilidades mantener relaciones diplomáticas, por lo que anunció que próximamente habrá una embajada de México en Bangladesh, lo cual fortalecerá la relación entre las dos naciones y afianzará los acuerdos a los que se ha llegado.

Dijo que esa nación propuso ante la ONU que cada 21 de febrero se celebrara el Día Internacional de la Lengua Materna, de ahí que el próximo 31 de marzo se develará una placa alusiva en el Istmo de Tehuantepec, Oaxaca.

Además, indicó, una de las metas es generar las condiciones para que México y Bangladesh firmen un tratado comercial, el cual generará beneficios para ambas naciones, ya que en Tehuantepec se tiene uno de los proyectos más importantes de este gobierno, que es el Corredor Interoceánico.

De igual forma, ya hay un plan para visitar el Parlamento de Bangladesh, con la finalidad de conocer el desarrollo del trabajo legislativo, el papel de las mujeres, las acciones ante el cambio climático y otros aspectos en los que se han encontrado coincidencias.



“Los últimos tiempos obligan a una agenda global en donde todos seamos incluidos para lograr el bienestar de la gente, equidad, justicia, acortar distancias y ese es el objetivo de fortalecer la amistad con la República Popular de Bangladesh”, afirmó la legisladora.

Por su parte, la diputada Martha Alicia Arreola Martínez (Morena) dijo que en este Mes de la Mujer “aquí estamos presentes algunas de ellas, tratando de que este Grupo de Amistad tenga éxito, porque las mujeres somos valientes y somos luchadoras”.

Tras agradecer la presencia de la embajadora en la Cámara de Diputados, refirió que sus palabras son de amor, de colaboración para nuestro país y el de ella, por lo que se hará un buen equipo y “estaremos trabajando en favor de nuestras naciones”.

El diputado del PAN, Santiago Torreblanca Engell, manifestó que espera que pronto México abra su embajada en Bangladesh y, con ello, las relaciones sean aún más fructíferas, luego de manifestar que durante su estancia en aquel país el trato que recibió fue muy cordial.

Por su parte, la embajadora Abida Islam afirmó que ambas naciones cuentan con los principios de democracia, lo cual no solamente ayuda a la relación bilateral, sino a acercar a nuestras sociedades, pues mientras México tiene un sistema presidencialista Bangladesh tiene uno de tipo parlamentario.

Ambos países, añadió, cuentan con economías de mercado, lo cual es relevante para las dos naciones. Hemos tenido obstáculos, pero al mismo tiempo hemos hecho grandes logros.

“Hay muchas áreas en las que podemos colaborar, como en el comercio, empoderamiento de las mujeres, operaciones de mantenimiento de la paz. Entonces, con este plan de trabajo no duden en contar con mi ayuda para realizar lo que hemos estipulado”. destacó.

Asuntos generales

La embajadora solicitó, a manera de avanzada, se informara sobre algunos puntos que los legisladores mexicanos desearan tratar durante su próxima visita a Bangladesh, a lo que la diputada Rosalinda Domínguez informó que para tal efecto se convocará a una próxima reunión de trabajo a fin de definir la agenda y que en agosto ya se tenga programada la visita.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

24/03/2023

LEGISLATIVO

